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Armenia, marzo 31 de 2025 

 

 

Telecafé presenta plan de rescate financiero ante la Asamblea Departamental 

 

Quindío, con más presencia en contenidos y en producción 
de Telecafé 

• El canal se encuentra en proceso de saneamiento y una renovada 
programación de alta calidad  

 

Con nuevas producciones y mayor participación del talento quindiano, este 
departamento tiene hoy mayor visibilidad y participación en la parrilla de 
contenidos del canal regional Telecafé. 

Durante una sesión de la Asamblea de Diputados, la gerente General de Telecafé, 
Amanda Jaimes Mendoza, presentó el panorama financiero del canal regional y 
la apertura a nuevas producciones y contenidos audiovisuales que involucran el 
talento de este departamento. 

Durante su intervención, la funcionaria hizo énfasis en los resultados financieros 
del 2024, cuando empiezan a revertirse las cifras negativas del 2023, con una 
utilidad operacional que ronda los 4.500 millones de pesos antes de impuestos. 

También se presentó la estrategia de fortalecimiento de la programación con 
producciones nuevas y de mayor calidad. En ese sentido se destaca el talento 
quindiano con programas como Poderosas, un magazine que origina desde 
Armenia y que cuenta las historias de liderazgo femenino en la región, mostrando 
casos exitosos de emprendimiento y destacando el talento de las mujeres.          

Así mismo, la Gerente de Telecafé planteó la apertura democrática del canal a 
todas las expresiones que representan a las fuerzas vivas y organizaciones de la 
sociedad civil, para que puedan verse reflejadas en la programación del canal. 

Quindío, que a través del Gobierno Departamental cuenta con 32,83% de la 
participación accionaria de Telecafé, ha sido protagonista de la programación con 
11 de las 36 transmisiones realizadas en el Triángulo del Café. 

El departamento se ha visto visibilizado en programas como Poderosas, Telecafé 
Noticias (con cobertura periodística permanente y cotidiana de los hechos  
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noticiosos del departamento), Infórmate Eje, La Hora de Acero, Camino y Bitácora 
y Transmisiones especiales. También se han visibilizado en los espacios de 
noticias y en las plataformas digitales eventos deportivos como la Media Maratón 
del Quindío,            

A modo de conclusión, el diputado citante a la sesión, Francisco  Javier López Díaz, 
destacó el plan de rescate financiero que está liderando la Gerente Amanda 
Jaimes y afirmó que “tiene el sector de la televisión en la cabeza y eso es muy 
importante”.   

  

Para más información, por favor contactar a: 

 
Maria Camila Gómez Laverde 

Líder de Comunicaciones Telecafé  
comunicaciones@telecafe.tv   
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